

9月定例会

みそぎ公園 完成は11月下旬予定

名称や使用料の考えを問う

条例制定

旧国保病院跡地に現在、約7774万円をかけて建設中のまちなか公園は、11月下旬に完成予定となっていることから、「みそぎ公

園の設置及び管理に関する条例制定」について提案があり原案どおり可決しました。みそぎ公園は、国保病院の入院患者やグループホーム、介護老人

保健施設の入所者のかた等の利用を目的とするほか、みそぎ祭り等の各種イベントをはじめ、物品の販売や興業など、幅広い利用が期待されています。

質疑要旨

又地議員 みそぎ公園を物品の販売や興業等

いて決めましたが、実績を見る中で検討したいと思います。

で使うときの使用料が

新井田議員 公園の名称はいつの時点で決まったのでしょうか。決める過程が問題であり、

1時間につき300円となつていますが、妥当な金額なのでしょうか。

町民の声が反映されていないと思うのですが、

か。全部あるいは一部を使つても同じであり、

大森町長 公園の名称を決めるにあたっては、

もっと細かく分けたほうがいいと思えますが、

近くにみそぎ浜があるということから、統一感を持たせるためにあ

再考できませんか。

えて公募をせず、町で決めさせていたくださ

若山建設水道課長 料金設定は、近くの売買

した。

実例の価格を参考にし

平野議員 町民はみそ

て、町の普通河川管理法で設定しました。

ぎを知っていますか、町外から来る人はわかりません。

町が協賛するみそぎ祭り等のイベント会場

公園の入口にでも、PRするものが必要ではないでしょうか。

として使う場合を除く、

大森町長 みそぎが、

物品の販売等の際に使用料をいた、たく考え

木古内町の象徴であるということを説明する

す。細かな料金の設定も検討しましたが、利

用しやすい料金に設定

しました。

大森町長 料金は、町の様々なルールに基づ

9月定例会は、9月9日から17日までの9日間の会期で開催しました。

9日は、町長行政報告のあと、竹田議員と平野議員が一般質問を行ったほか、平成25年度一般会計並びに各特別会計補正予算5件、みそぎ公園設置に関する条例制定等の議案2件、報告1件、教育委員会委員の任命及び固定資産評価審査委員会委員の選任を可決しました。

平成24年度各会計の決算認定については、決算審査特別委員会に付託して、10日から12日まで審査が行われました。

最終日の17日には、平成24年度全会計の決算が認定されたほか、木古内駅自由通路改修工事に伴う補正予算や町道路線の認定・変更について可決しました。

また、木古内町議会会議規則の一部改正等の発議案2件と、道州制導入に断固反対する意見書案など4件を可決して閉会しました。



みそぎ公園は、近隣の病院の入院患者や福祉施設入所者等の利用のほか、都市防災公園としても活用されます